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Weblinger Straße – Gehsteig  
 

eingebracht von Bezirksrätin Verena Luttenberger in der Sitzung des 

Straßganger Bezirksrates am 28.November 2019. 
 
Wie zu erfahren ist, wird der von uns schon seit langem geforderte Gehsteig nun nördlich 
der Weblinger Straße errichtet. Da nun entlang der Metro kein Gehsteig gebaut wird, ent-
lang der Lärmschutzwand zur Metro im Frühjahr alle Fichten geschlägert wurden, sind  
rasche Ersatzpflanzungen in mindestens gleichwertigem Maße notwendig. In diesem Zu-
sammenhang sollte man sich auch die sowohl für das Klima als auch für die Schadstoff-
reduktion bestens geeignete Vertikalbegrünung mit Moosen und Flechten genauer be-
trachten. 
 
 
 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht die Ersatzpflan-

zungen vorzunehmen. Im Interesse der Anrainer wird auch ersucht, mit 

dem Bau des Gehsteiges so schnell wie möglich zu beginnen. 
 
 
Für die SPÖ:  Für die ÖVP:  Für die FPÖ:  Für die KPÖ: 
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